
 

 

 

 

 

 

生徒総会 
 

2023 年の戸隠分校が始まり、早１か月が過ぎました。 

１年生もずいぶん学校に慣れてきたところでゴールデンウィーク。連休明けに学校に来られなく

なったらどうしよう・・・と思っていましたが、体調不

良者はいましたが、それ以外は特に問題もなく。杞憂に

終わり胸をなでおろしました。 

生徒は連休明け、生徒会長の話から始まった生徒総会。

今年度の活動方針や予算、クラブ方針などを決定。それ

ぞれの部署で本格的に活動が始まっています。なお、今

回は生徒総会に先立って５月 20 日に開催される北信定

通体育大会の壮行

会を開催。本校から

の出場はバドミントン部の 8人。壮行会は一人ひとりが大会

目標を宣誓。最後に戸隠分校校歌を歌って送り出しました。

現在出場する全員が県大会出場に向けて練習に励んでいます。

はたして何人が県大会に出場できるのか、ま、結果がすべて

ではありませんので「楽しみたい」という生徒もいますが、

それはそれで良いでしょう。苦しいことがスポーツのすべて

ではないと思います。生徒にはそれぞれが定めた目標を超え

られるよう、張り切ってほしいと思います。 

 

３年生修学旅行 
長野県内の多くの高校は２年生の後半、修学旅行を行い

ますが、戸隠分校では３年生のこの時期、５月下旬から６

月上旬に修学旅行を行います。行き先は学年ごとで考え、

事前学習での資料集めや現地での行動計画など、生徒各自

で、また行動班別に行動計画を立てていきます。生徒にと

っては高校生活で一番の大きな行事のひとつ。テンション

も上がりますし、期待も大きくなります。たくさんの思い

出を作ってほしいと思います。なお、昨年は長野県一周で

したが、今年の旅行先は広島と京都。修学旅行の目的地と

しては王道ともいえる２か所。ここ数年全国的に遠出がで

きなかったこともあり、どの観光地も観光客でごった返しているニュースを目にします。生徒はそ

の絶対的な数の多さに酔ってしまい具合が悪いまま旅行を続けてしまわないか心配ではあります

が、楽しんできてほしいと思います。が、修学旅行はあくまで学びが目的。観光ではありませんの

で、広島で、京都で何を学ぶのか、しっかりとその目で見て肌で感じてきてほしいと思います。 

 

晴耕雨読戸隠分校だより 
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